

La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

SE PUBLICA LOS DIAS 5, 15 y 25 DE CADA MES

DIRECCION Y REDACCION:
Calle de Alfonso XII, núm. 22.

Toda la correspondencia al Director.
No se devuelven los originales

DIRECTOR PROPIETARIO
Saturnino Rodríguez
Profesor del Instituto y Normales.

COLABORADORES
Todos los señores Maestros que nos
honren con sus escritos.

PRECIOS DE SUSCRIPCION:
Año, 6 pesetas; Semestre, 3 id.; Trimes-
tre, 2 idem.

PAGO ADELANTADO
ANUNCIOS A PRECIOS CONVENCIONALES
Número suelto: 25 céntimos.

SUMARIO

La «talla profesional», por M. Martín Cofrade.—La Asociación Nacional del Magisterio, mitin en el Teatro del Centro.—Comentarios y noticias.—Asociación de Maestros del partido de Talavera de la Reina.—Correspondencia particular.—Anuncios.

La «talla profesional».

—¡Jesús, María y José!.... ¡Dios mío, qué angustia!.... ¡Puff! Yo..... me..... ahogo!

—¿Pero qué le pasa a usted, D. Teógenes?.... ¡Por Dios, no se angustie de esa manera!.... ¡Ay, este hombre se me muere!.... ¡D. Teógenes, D. Teógenes, vuelva a la vida!.... ¡Dios santo, qué compromiso!

—¡Me ahogo, me asfixio!.... ¡Puff, yo me liquido..... yo..... yo la diño sin remedio, querido Teófilo!

—Pero, ¿pues qué le ocurre, hombre de Dios? Vamos, explíquese.

—Sí, procuraré explicarme..... si puedo.....; no sé si podré explicarme..... ¡ay, ay! ¡Abside!.... (un estornudo). ¡Caramba! A ver si ahora que he estornudado puedo entrar en «reacción».

—Sí, hombre, sí; ahora reaccionar es fácil; para eso vivimos en tiempos «reaccionarios»... Explíquese, hombre, explíquese.

—¡Abside!

—¡Jesús! Dios le ayude.

—Gracias. Y la verdad es que se necesita Dios y ayuda para salir..... ¡ay! ¡Aaastrisff!....

—Está usted muy constipao, D. Teógenes.

—Sí, mucho, muy constipao; lo que acabo de leer en «La Corres» del día 9 de los corrientes es para dejar «helao» a cualquiera que tenga sentido común.

Porque..... ¿no te has enterado de la novedad, caro Teófilo? Ahora resulta que hay un Maestro murciano que desde las columnas de «La Corres» acaba de proponer a los Poderes públicos que todos los Maestros seamos previamente «tallados» para poder ascender.

—¿Áscuas! ¿Es que vamos al servicio militar? ¿Se ha reproducido la guerra europea? ¿Qué diablos, pues, ocurre? La cosa debe ser gorda, muy gorda.

—¿No te digo? Que yo, caro Teófilo, me he quedado helado y patitieso al leer semejante proposición.

—¿Y hemos de ir todos, absolutamente todos... a la «talla»?

—Sí, hombre, sí..... Toma «La Corres», lee, entérate.

—¡Caracoles! Pues sí que es original la tal proposición; tanto, que yo propongo se conceda patente de invención al autor de ese «portento». ¡Habrá talento!

—¡Oh, privilegiado, privilegiado! Esto de inventar tres clases de «tallas profesionales» para los Maestros españoles es la más peregrina idea que puede concebir cerebro «pedagógico-tallista».

—¡Si aún hay más, D. Teógenes! Lea, lea.

Que servirá de mérito especial el número de hijos solteros que tenga el Maestro «tallado». ¿No se ha fijado?

—¡A ver?... ¡Jesús! ¡Ay, yo me..... me..... suicido! Esto, ya es imposible de aguantar sin morir de..... estupefacción.

—Es verdad, es verdad. Pero crea usted, don Teógenes, que aquí lo más lastimoso es que haya periódicos de cierto fuste que patrocinen ideas tan descabelladas y faltas de sentido común, dando cabida en sus columnas a proyectos fusilables—y tan «talludos»—en vez de hacerse eco de cosas justas y razonables, a las que da carpetazo por lo mismo que van llenas de lógica y de sentido común. ¡La eterna paradoja!

—Cierto, muy cierto. Mas tenga usted en cuenta que hay bastantes rotativos que quieren officar *ex cátedra* sobre asuntos pedagógicos, en los cuales están completamente ayunos, indocumentados, y por tanto, así desbarran con tanta frecuencia al meterse en el *arquitrabe* (esto es, en lo que no se sabe).... Que se metan, sí, en asuntos de elecciones, en pucherazos, en todas esas porquerías.... y nos dejen en paz a los Maestros con aquello que